
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（6月 6日）の報告 
 

１．ソング 

国歌「君が代」 
ロータリーソング「奉仕の理想」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

いよいよ、私の会長としての、任期も今月一杯となってきました。 
今夜は、第 2回目、ファイヤーサイドミーティングとして、クエ料理を囲んで、楽しい時間をすごしたい 
と思っております。 
6 月 9 日には、尼崎南ロータリー村での、田植えを致します。近藤会員に、本職の宮司として、豊作祈願 
をしていただけることになっています。 
来週からは、クラブアセンブリーとして、各委員長の報告があります。 
最終例会には、会員家族の参加、大阪歌劇団（OSK）からも応援参加も頂けるということで、楽しく締め 
くくりたいと思っています。 
福田ガバナー補佐、川岸幹事、役員、理事、会員の皆様に感謝したいと思います。 
ありがとうございました。 
 
6 月 2 日（日）にドイツ・ハンブルクメッセで開催された RC 国際大会に、家内を伴って、川岸幹事夫妻、 
安田薫会員と一緒に、参加してまいりました。本日は大会参加のご報告とさせていただきたいと思います。 
5 月 31日関空発―6月 5日関空着のスケジュールで昨日帰ってきました。 
安田薫会員のおすすめもあり、フランスのパリを拠点に、動いたほうが経済的にも、時間的にもいいの 
ではないかという提案を採用して、行ってまいりました。 
安田さんはとても旅慣れていらっしゃる方なので、こういう時はとても頼りになる方です。 
安田さんは、もう 2日ほどパリに滞在してから帰国されるそうです。 
従って今日は欠席ですが、メーキャップ扱いにしてあげたいと思いますが、いかがでしょうか。 
 
ご存知の通りロータリー国際大会(RI Convention)は、「すべてのロータリアンとそのゲストに開かれて 
いる年に一度の国際大会です。国際大会の主たる目的は、国際レベルにおいて、ロータリアンを鼓舞し、 
啓発することであります。 
ロータリー国際大会開会式の午前の部に参加しようと、計画的に動いたつもりでしたが、予想以上に 
参加人数が多くて、超満員状態で登録証を受け取りに行くだけで、かなりの時間を要してしまい、 
本会場に入れなくて、誘導されて入った会場は大きなテレビ画面が設置してありました。多分あれは 
サブの会場に、入れられたのではないかと思いますが、それでもその会場も超満員状態でした。 
開会式の進行が映し出されていました。 
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いつものように、100を超える参加国の国旗のパレードがありました。 
バリーラシン会長の、熱のこもった挨拶、なにせ外国語なので、100％は解りませんでしたが、 
私たちにも解りやすく語りかけてくれていらっしゃるのは、感じ取ることが出来たように思いました。 
私たちの国際ロータリー第 2680地区の浅木幸雄次期ガバナー夫妻が大きなテレビ画面に写しだされたのを、 
見届けてまいりました。 
 
開会式会場をあとにして、各国のブースを見物して来ました。会場で偶然に尼崎西クラブの中島女史が一人で 
いらっしゃるところに出会いました。どなたかと待ち合わせをしてらっしゃるように仰っていましたが、 
お会いできたのかなと今頃になって、心配しています。本当に超満員状態でした。 
中島さんの話ですと、2つか 3つのグループで、団体でこられていらっしゃるようで、尼崎グループから 
結構大勢の方が、参加されていたようでした。 
 
予定外でしたが、ハンブルグの市内 2階建て観光バス 1 時間 30 分コースを楽しむことが出来ました。 
話は変わりますが、フランスのパリを拠点にしていましたので、パリ周辺のゴルフ場 2カ所楽しんできました。 
パリの観光も楽しむことが出来ました。 
ショッピングは、時間の余裕がなくて出来ませんでしたが、それでも、家内もそれなりに楽しんでくれていた 
ようでした。 
 
来年のロータリー国際大会は、6 月第 2 週目に、ハワイホノルルが予定されています。 
結構参加人数が、多いことが予想されています。 
 
今回、少人数で、効率的に動いたつもりでもかなりの混雑に巻き込まれてしまった感がつよいので、 
来年ハワイに参加されるのなら、相当な混乱が予想されますので、早めの準備と対策を講ずることが必要と 
なります。 
 
黒田次期会長に頑張って連れて行っていただきたいと思います。 
 

４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 
会 員 

福田 勝会員 

山中潤一会員 

ご夫人 黒田順様 山本典子様 平川愛子様 川口真規子様 川岸直子様 

結婚記念日 
黒田佳治会員 染谷 啓会員 波多正文会員 

杉村英明会員 山中潤一会員 吉田哲也会員 

 
５．幹事報告 

〇6月 8日（土）地区会員増強セミナーに出席予定の方は遅れないようにお願い致します。 
〇今晩 6 時 15分から越智さん、西原さん、宮﨑さん、にファイヤーサイドミーティングで研修をさせて頂きます。 

他の会員もお越し下さい。そのあと 7時から食事会がございますので出席予定の方はよろしくお願い致します。 
〇六島さんが主宰されている団体からの案内で、6月 14 日に辛坊治郎さんの講演チケットが届いておりますので 

BOXに入れさせて頂きました。 
〇日曜日は一般の方もこられての田植えです。よろしくお願い致します。 
〇来週はクラブアッセンブリーです。ご報告をお願い致します。 
〇本日例会のあと理事役員会がございます。 

 

６．委員会報告 

なし 
 

７．同好会報告 

なし 
 

８．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 34名 出席者数 21名 欠席者数 13 名 
出席率 61.76％ 前々会補正 91.18％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、東本、波多、平川、川口、小島、中田、六島、杉村、與那嶺、 
堀田、黒田（俊）、佐々木、安田、西原、染谷、本田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 小島、六島、與那嶺、安田、各会員 

 



９．6月のロータリーレート 1 ドル＝110円 

 
１０．スピーチ 

「 来年度の方針 」 
 

黒田佳治 次年度会長 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊ドイツハンブルグメッセ国際ロータリー世界大会に出席して参りました。 

世界中のロータリアンが一堂に会して大盛況でした。 

超満員状態の中とても疲れました。 ····················································· 山本（澄）会員 

＊高齢者の事件、事故が多いですね、年は云いたくないですね ······························· 福 田 会 員 

＊長期欠席で申し訳ありません。まだ体調が戻らずグズグズしています。 

森本清さんは無事退院されました。 ····················································· 山 中 会 員 

＊世界大会ご参加の皆様おつかれ様でした。 ·············································· 平 井 会 員 

＊妻の誕生日のお祝いありがとうございます。 

山本澄会長、川岸幹事いよいよあと 1 ヶ月になりました。あと少し頑張って下さい。 ··············· 山本（正）会員 

＊京都旅行、大変お世話になりました。写真ありがとうございます。 ····························· 西 藤 会 員 

＊先日、兵庫県高校総体で長男が個人、団体共に優勝しました。 

7月のインターハイに兵庫県代表で出場します。 

ちなみに 2年生での個人優勝は、24年ぶりだそうです。 ··································· 西 原 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊・西原会員の御子息・相撲で兵庫県 NO.1になられた由、おめでとうございます。 

 私達も応援していきたいと思います。 

・今夜のファイヤーサイドミーティング、クエなべです。みんなで楽しみましょう。 ·················· 山本（澄）会員 

＊昨日の株主総会で会長になりました！ ·················································· 内 藤 会 員 

＊毎日 2匹のネコの世話でつかれています。 

田植え行けません すみません ························································ 平 井 会 員 

＊山本会長、川岸幹事、お帰りなさい。おつかれ様でした。 ··································· 釜 田 会 員 

＊妻の誕生日、結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

本日結婚記念日当日です。 ··························································· 黒田（佳）会員 

＊本日卓話です。次年度のロータリーに関して御報告させていただきます。 ······················ 黒田（佳）会員 

＊「西原さん」お兄ちゃん優勝、弟 3位、ご子息、二人共すごいですね 

 “兵庫県高等学校総合体育大会”相撲大会にて……。 

次は全国大会ですね……がんばって下さい。応援しています。 ·························· 池 邉 会 員 

 

 


